



感謝の気持ちを伝えました

1日(金)に6年生を送る会がありました。4年ぶりに全校児童が体育館に集まり、各学年が6年生に喜んでもらおうと考えた発表を行いました。4年生は呼びかけと歌「グッデーグッバイ」で感謝の気持ちを伝えました。限られた時間の中、代表の子ども達は休み時間も使って呼びかけの練習をしました。また、歌は各学級で練習を重ね、さらに学年でも2回ほど練習しました。本番は少し緊張しているようでもありましたが、しっかりと声を出すことができていて、6年生に感謝の気持ちが届いたと思います。

これをもって4年生全体で活動する行事は最後になりました。5年生になってもこれまでやってきたことを生かして、様々な場面で積極的に活動して行ってほしいと願っています。



成長する自分の体について知ろう

保健では「体の成長とわたし」という単元で、体の発育・発達には個人差があること、思春期になると体や心に変化が起こること、体の発育・発達には運動や食事などが必要であることを学習しました。また、学活では「人の誕生について知ろう」というテーマで、人の生命の誕生と母体内での胎児の成長について学習しました。

4年生の中にも、すでに精通や初経を迎えた子もいることでしょう。そんな話題が出てくる年頃です。自分の変化に不安を感じている子もいるかもしれません。友達と比べるのではなく、自分の成長を肯定的に捉えることができたらいいなと思います。思春期をやってきた先輩であるおうちの方の話が、子どもたちの安心感につながると思います。この機会にぜひおうちでも話題にしてみてください。